

相模原ロイヤル初イベント！介護フェスティバル開催！

平成 27 年 11 月 22 日 10 時～15 時に当施設初の試みである介護フェスティバルを当施設内で開催しました。

催し物の内容としては公開講座・施設見学・相談窓口をはじめ、バザー・昔の遊び（射的・バルーンアート・手芸・ヨーヨー釣り）試食会・食パンとカブのプレゼントや、豚汁の無料サービスや飲み物やお菓子などでおもてなし等、当施設のビックイベントでした。

来場者数合計は 103 名で、ポスティングを見てきていただいた地域の方にたくさんお越しいただき、大盛況となりました。お越しいただいた方からは、「以前からここが何の建物なのか気になっていた。」「他の施設も含め、気軽に見学するには施設は敷居が高い。このイベントは良い機会なので見学する決心がついた。」「母は足が不自由で気軽に外出できない。近隣でこのようなイベントがある事で母に楽しんでもらえた。毎年やってほしい。」といった好評な声を多く頂き、地域の方により施設を知っていただき、交流を深めることができたと思います。毎年恒例の行事としてなるよう取り組んでまいります。

※職員の持ち寄りで行ったバザーの売り上げ額は 41,700 円となりました。当初の予定通り全額を当施設の利用者さまのクリスマス会で使用させて頂くことになりました。ありがとうございました。



